
 
 
 
 

GR GI Sabine WAGNER        15.11.2022 

 
F R A G E S T U N D E 

 
an Frau Verkehrsstadträtin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 17.11.2022 

 
 
 
Betreff: Umsetzung der Entlastungsstraße für die Rudersdorferstraße 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin! 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin 
Maga. Judith Schwentner, folgende 
 

Frage: 
 
„Wann können die Gewerbetreibenden, aber vor allem die durch den Verkehr 
stark belastete Bevölkerung entlang der Rudersdorferstraße mit der Durch-
führung der erforderlichen Verfahren bzw. Umsetzung der Entlastungsstraße für 
die Ruderdorferstraße rechnen?“ 


